



EQUIPO EL OVALINO
 Monte Patria

La municipalidad de Monte Patria recibió por parte de Servicio de Salud Coquimbo, con financiamiento del Gobierno Regional (GORE), dos ambulancias que se sumarán a la red comunal de salud. Los nuevos vehículos de tracción 4x4 y cuyo financiamiento asciende a más de 260 millones de pesos, buscará integrarse al sistema de salud local con la finalidad de acceder a lugares de difícil acceso para facilitar la respuesta ante emergencias.

La entrega, una sencilla ceremonia, realizada este viernes 30 de mayo en la explanada superior del Centro Cultural Huayquilonko. El hito contó con la participación de las directoras de Salud de los CESFAM de Chañaral Alto y Carén, la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal (AFUSAM), el consejo consultivo, funcionarios del área y autoridades locales.

Las dos nuevas adquisiciones, resultado de un convenio del Gobierno Regional con aprobación del Consejo Regional, serán destinados a los CESFAM de Chañaral Alto y Carén, respectivamente con el propósito de llegar a zonas y atender las necesidades de los usuarios que viven en condición de extrema ruralidad.

Durante la ceremonia, la directora del CESFAM de Chañaral Alto, Iris Araya Olivares, destacó la integración de los dos vehículos de emergencia a las instituciones de salud para reforzar la respuesta ante urgencias de la comunidad "estamos muy contentos por la adquisición de esta ambulancia 4x4, la cual dará mayor cobertura en la comuna, específicamente, de la localidad de Chañaral Alto y sus alrededores, lo que podrá aumentar el acceso a nuestros usuarios".

La importancia de contar con este vital equipo de emergencia es que se traduce en acceder a lugares de difícil acceso, por ejemplo, Cárcamo y sus alrededores, donde la ambulancia no podía acceder. En ese sentido la directora del CESFAM de Chañaral Alto añadió que "cuando se presentaban situaciones de emergencia teníamos que trasladar a los usuarios en una camioneta 4x4, lo cual repercutía directamente en los tiempos de atención, implicando el aumento del tiempo en traslado. Ahora con la nueva ambulancia van a poder llegar de manera oportuna, rápida y en lugares específicos".

Otra localidad beneficiada es Carén y sus alrededores. Y es que la nueva ambulancia destinada estará disponible para recorrer la zona precordillerana y cordillerana, sobre todo, en tiempos de invierno. "Sabemos que esta es una



Esta inversión en salud asciende a 130 millones de pesos.

EL OVALINO

PARA LAS LOCALIDADES DE CARÉN Y CHAÑARAL ALTO

Entregan nuevas ambulancias 4x4 para la comuna de Monte Patria

Los nuevos vehículos están equipados para llegar a lugares de difícil de acceso, reforzando la respuesta ante eventuales emergencias en la ruralidad.

gran entrega que se hace al CESFAM de Carén, debido a que su población está ubicada en puntos muy dispersos geográficamente; tenemos dificultad de acceso, sobre todo, en épocas de invierno, donde hay lluvia y nieve, así que la ambulancia nos viene muy bien para darle oportunidad a nuestra comunidad y una mejor calidad de vida a la población", indicó Kamila Castillo.

HITOS EN SALUD

A los procesos de recintos de salud acreditados, la construcción de un nuevo CESFAM en la localidad de El Palqui y la pronta entrega del esperado CESFAM de Carén, se suma la entrega de estos dos vehículos de respuesta ante emergencias que están completamente equipados para el tratado de pacientes.

Tales hitos en el área de salud, también es motivo de orgullo para los funcionarios y funcionarias de la red de salud comunal, pero también de la comunidad que ven en estos

significativos pasos un avance hacia el desarrollo en pos del mejoramiento de la calidad de servicio en el sistema de salud local.

María Araya, secretaria del Consejo Consultivo del CESFAM de Chañaral Alto, indicó "estoy feliz que el consultorio de nuestra localidad haya adquirido esta nueva ambulancia 4x4, la que nos permitirá llegar hasta los rincones más apartados de los sectores que tienen muy difícil acceso y puede acudir a las emergencias necesarias".

En tanto, el alcalde Cristian Herrera, se refirió a este importante hito para Monte Patria "Lo primero es agradecer al Servicio de Salud de Coquimbo y al Gobierno Regional para entregarnos los recursos para tener estas nuevas ambulancias que, sin duda, nos va a permitir llegar a caminos rurales, a zonas cordilleranas que tenemos en el territorio; poder también entregar esa seguridad a nuestros habitantes de que estos medios que llegan al CESFAM de Carén y al CESFAM de Chañaral Alto van a entregar mayor tranquilidad si es que ocurre algún

"LO PRIMERO ES AGRADECER AL SERVICIO DE SALUD DE COQUIMBO Y AL GOBIERNO REGIONAL PARA ENTREGARNOS LOS RECURSOS PARA TENER ESTAS NUEVAS AMBULANCIAS QUE, SIN DUDA, NOS VA A PERMITIR LLEGAR A CAMINOS RURALES, A ZONAS CORDILLERANAS QUE TENEMOS EN EL TERRITORIO"

CRISTIAN HERRERA
 ALCALDE DE MONTE PATRIA

evento de emergencia". Los nuevos vehículos ya fueron entregados a sus centros asistenciales correspondientes, con el claro objetivo de fortalecer la atención de salud primaria en la población.